

La Région pose la 1^{re} pierre du futur lycée polyvalent de Pont-Château

Christelle Morançais, présidente de la Région Pays de la Loire, Pierre Jaunin, recteur d'académie par intérim, Danielle Cornet, maire de Pont-Château, et Jean-Louis Mogan, président de la Communauté de communes du Pays de Pontchâteau-St Gildas des Bois, ont posé aujourd'hui la 1^{re} pierre symbolique du futur lycée polyvalent de Pont-Château. Cet établissement nouvelle génération d'une capacité de 1000 places, et financé par la Région à hauteur de 47,9 millions d'euros, accueillera les premiers lycéens à la rentrée 2023.

« Le futur lycée de Pont-Château sera le 4^e à voir le jour en 4 ans dans la région des Pays de la Loire. Avec ce nouvel établissement polyvalent, la Région investit 47.9 M€ pour répondre aux besoins du territoire et pour garantir aux jeunes les meilleures conditions d'apprentissage, quelle que soit son parcours de formation. Accompagner les jeunes vers la réussite est le moteur de notre action. C'est pourquoi, j'ai souhaité placer cette année 2022 sous le signe de la jeunesse, pour bâtir l'avenir avec eux. » souligne Christelle Morançais.

La construction du lycée de Pont-Château répond à la tension démographique du secteur. Implanté au sud-est de la ville sur le site du Landas à proximité du collège public Kahlo et du gymnase, il permettra d'alléger les effectifs dans des lycées du secteur, **Il ouvrira ses portes aux lycéens de voie générale dès septembre 2023 et accueillera le transfert des formations professionnelles du lycée professionnel Les Trois Rivières à la rentrée en janvier 2024.**

Le projet a été conçu par le cabinet nantais ARS Architectes – Urbanistes. Il répond à l'exigence régionale en matière de sobriété, de démarche environnementale exemplaire, avec la certification HQE bâtiment durable, à la recherche de performances énergétiques (label Effinergie 2017 avec un niveau E2C1), grâce notamment à l'utilisation de matériaux biosourcés (niveau 2 soit 25 kg/m²).

L'offre de formations

Le lycée polyvalent dispensera un enseignement général, technologique et professionnel :

- Bacs technologiques STI2D (Sciences et technologies de l'Industrie et du Développement Durable) et ST2S (Sciences et Technologies de la Santé et du Social)
- Formations professionnelles (déjà présentes au LP des 3 Rivières) :
 - o CAP EVS (Employé de Vente Spécialisé) et Aéronautique
 - o Bac PRO ARCU (Accueil, Relation Clients et Usagers), AMA (Artisanat des Métiers d'Art), TCI (Technicien en Chaudronnerie Industrielle) et MELEC (Métiers de l'Electricité et de ses Environnements Connectés)

La capacité d'accueil de l'établissement de 1 000 places, extensible à 1 210 places, se décompose :

- En voie générale et technologique : 725 places (21 divisions)
- En voie professionnelle : 250 places envisagées dont 15 places en apprentissage
- Une 3^e préparatoire aux formations professionnelles de 24 places
- Un internat de 80 lits
- Capacité de la restauration : 1 155 rationnaires

Les élèves du lycée bénéficieront des équipements sportifs du gymnase du Landas de la Ville de Pont-Château.